

12.065 niños gerundenses ya han sido vacunados contra la «Polic»

Con un aumento del 6'12 por cien sobre las cifras previstas
Se han efectuado vacunaciones en 77 pueblos de la provincia

Como venimos informando a nuestros lectores en ediciones anteriores, se desarrolla en estos días la Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica. Por lo que se refiere a nuestra provincia, ofrecemos a continuación el detalle de las poblaciones en las que ya se ha efectuado la mencionada vacunación, que como podrá observarse, ha constituido un rotundo éxito al superarse las cifras de vacunados previstas con anterioridad. Aquí tenemos el citado detalle de la marcha de la campaña:

ZONA NOROESTE

Puigcerdá, Llívia, Guils de Cerdania, Bolvir, Isóbol, Ger, Maranges, Caixans, Vilallobent, Alp, Urús, Das, Tosas, Planolas, Ribas de Freser, Caralps, Campellas, Pardinias, Campdevánol, Gombreny, Ripoll, Parroquia de Ripoll, San Juan de las Abadesas, San Pablo Segúries, Ogassa y Camprodón.

ZONA NORDESTE

Port-Bou, Llívia, Puerto de la Selva, Cadaqués, Selva de Mar, Colera, Rosas, Castelló de Ampurias, Vilatenim, Vilasagra, Fortiá, Vilanova de la Muga, Palau Sabardera, Pau, Vila-juiga, Riumors, Bascara, Vilahur, Vilopriu, Garrigólas, San Mori, Armentera, Ventalló, Vilademar, Camallera-Saus, La Escala, Viure, Darnius, Massanet de Cabrenys, Agullana y La Bajol.

ZONA SUR

Santa Coloma de Farnés, San

El Real Estamento Militar del Principado de Gerona, cumplimentó al Sr. Gobernador Militar

El Real Estamento Militar del Principado de Gerona, Cofradía de San Jorge, presidido por el Veguer don José de Ribot Olivas y figurando entre otros don Fernando Viader Gustá, visitó al General Gobernador Militar de la Plaza y Provincia, don Luis Montesinos Espartero Avernoy, Duque de la Victoria.

Don José de Ribot Olivas, en nombre del Real Estamento, dió la bienvenida a nuestra ciudad al Duque de la Victoria, expresando la satisfacción que sentían de tenerle al mando militar de esta provincia.

Por su parte, el General Gobernador Militar, agradeció la visita y la deferencia que la misma suponía, ofreciéndoles su incondicional apoyo, para cuanto redundara en favor de España.

La visita se desarrolló en un ambiente de agradable cordialidad.

Hilario Sacalm, Osor, San Miguel de Cladells, Espinellas, Viladrau, Arbucias, San Feliu de Buixalleu, Massanet de la Selva, Massanas, Hostalrich, Breda, Riells, Sils, Riudarenas, Vidreras, Llagostera, Caldas de Malavella, Blanes y Lloret de Mar.

Población prevista en edad de 2 meses a siete años, inclusive	11.469
Población vacunada	12.065
Porcentaje aumento sobre las previstas	6'12

TELEVISION



TELEVISION ESPANOLA

2 00, Carta de ajuste («Música para una noche de verano», por la orquesta de Morton Gloud); 2'15, Primera página; 2'30, Páginas especiales (Mundo hispanoamericano y política nacional); 3'00, Telediario (Primera edición); 3'30, Para vosotras («La casa y el jardín»); 3'40 No, vela (Capítulo III); 4'00, Final del programa de sobremesa.

5 45, Carta de ajuste (Concierto por la banda de granaderos reales de Londres); 6'00, Academia TV (Divulgación médica); 7'00, Universidad TV.

7'30, Presentación; 7'32, El padre de la novia (Telefilm seriado); 8'00, Biografía del recuerdo; 8'30, Dibujos animados; 8'37, Fiesta brava; 8'53, Mundo ligero; 9'00, Rosy y los demás; 9'30, Telediario (Segunda edición); 9'47, El tiempo; 9'55, Marcando el compás; 10'00, Rompeolas (Telefilm seriado de largo metraje); 11'00, Primera fila presenta: «Mi adorado Juan», de Mihura; 12'00, Telediario (Última edición); 12'20, El programa de mañana; 12'23, Medianoche; 12'30, Cierre.

TELEVISION FRANCESA

A las 9'30, Televisión escolar; 12'30, París-Club; 13, Actualidades; 14'05, Televisión escolar; 18, Televisión escolar; 18'30, Deportes juveniles; 19'05, El hombre del siglo XX; 19'25, Canciones; 19'40, Los hombres voladores (Serial); 20, Actualidades; 20'30, La pista estelar; 21'30, Lecturas para todos; 22'30, Actualidades.

HOY NO HAY COTILLO



Y no lo hay, porque el ambiente ciudadano no es propicio. Tras el asesinato del Presidente Kennedy y el cometido en la persona de su presunto asesino, los corrillos ciudadanos giran en torno a lo que las pantallas de televisión nos han ofrecido, en torno al dolor de la pobre Jacqueline, de las posibles consecuencias del doble asesinato, de las fuerzas que puede haber ocultas tras las personalidades de los asesinos, de la posibilidad de que unas y otras intenten desviar la atención mundial hacia sus oponentes, y hasta de lo incomprendible de ciertas situaciones, tales como la de la presencia del asesino de Oswald, hombre fichado por la policía, dueño de una cadena de garitos, relacionado con gangsters y que pudo llegar, pese a todo, hasta donde necesitaba, para dar muerte a quien, al parecer, convenía hacer callar.

Pero la nuestra es una Sección para la Mujer y es preciso que cumpla con su cometido.

Jacqueline Kennedy quedará en la historia de los EE. UU. como la joven ama de la Casa Blanca que supo estar en todo momento (hasta en el de su muerte, y se sabe que el Presidente había sido requerido por el gobernador de Dalas para que renunciara a la visita en que fue víctima de atentado) junto a su esposo, que ayudó eficazmente viajando cuando convenía, en ese continuo ir y venir en embajada de buena amistad, que cumpliría sin duda como no lo hubiera hecho quien no estuviera tan ligado a la figura del Presidente.

Su gesto de poner en el dedo anular del cadáver de su marido la alianza matrimonial que hasta entonces había lucido; su entereza, a la hora de separarse de los dos cuñados que la acompañaban, para tomar a sus dos hijos de la mano y seguir el féretro cuya vista la debía de destrozar, nos la presentan como una mujer «muy mujer», tal cual corresponde a la que, con motivo de la muerte de su último hijo, recién nacido, declaró a la prensa que el que sus partos fueran difíciles, no la harían renunciar a aumentar su familia.

Jacqueline Kennedy tomó las manos de sus hijos como tomara la suya su esposo, el día en que ella salió de la clínica, tras la muerte del bebé que vivió

sólo unas horas. Había entonces, en el gesto de la pareja, un confiarse, en ella y un afrontar las dificultades de la vida, en él, que emocionaba. Hoy, emocionada más aún, la repetición de aquella actitud, en la Mujer que ha pasado, de pronto, por un hado adverso, a cabeza de su reducida familia. Y emociona especialmente, porque Jacqueline nos tenía acostumbrados a sonreírle a la vida, como si no esperara de ella ningún mal.

No nos cabe duda que millones de mujeres de todo el mundo piensan, en estos días, en ella. La saben guapa, joven, rica, pero la compadecen desde lo más profundo de su corazón.

También en el nuestro anida la compasión más sincera.

La personalidad del Presidente asesinado ha disminuido la de los desgraciados policías caídos en el cumplimiento de su deber, igual que aquél. No sabemos si también dejan viudas; ignoramos si tienen hijos que los lloran. Nadie ha hablado de sus madres, si es que las tienen. De ellos y de los suyos lo desconocemos todo.

Pero no importa. También rogamos porque su dolor sea llevadero. También nuestra compasión está en los hogares, seguramente humildes, que hubieran atraído la atención de la prensa, de haber caído, sus jefes, víctimas del arma homicida, en circunstancias diferentes.

¡Cuánto dolor por... qué? No nos toca a nosotros dilucidar si por las luchas raciales, si por el fanatismo de grupos enemigos de la coexistencia, si por el castrismo, o el anticastro, o cualquiera de los enemigos que un jefe de Estado puede tener.

Pero si necesitamos dar cuenta del dolor que nos causan esos hogares deshechos, hogares honrados en los que a buen seguro privaba el amor, y que han roto el odio hecho rencor de no sabemos quiénes, pero de los que no se puede dudar tenían el alma enferma.

Que enfermedad del alma es el pecado, es el vicio, es la negación de Dios y el olvido o el desprecio de sus Mandamientos.

María ALONSO

Nuevo ciclo de cine forum de la Delegación de Juventudes

Todos los sábados en el Hogar Onésimo Redondo

El Servicio de Actividades Culturales de la Delegación de Juventudes vuelve por sus fueros en materia de cine para presentar a sus afiliados y público en general un nuevo «ciclo de cine forum». En nuestros días el cine se ha convertido en un medio de expresión extraordinario y también en un medio de enseñanza muy eficaz. Tanto como la palabra escrita u oral, la imagen sirve para poner de manifiesto problemas, para sugerir soluciones y para llevar al ánimo del interesado aclaraciones en torno a las más diferentes cuestiones de la actualidad social, económica y política. Teniendo en cuenta todas estas cosas, la Delegación de Juventudes ha montado este nuevo ciclo de «cine forum», de especial interés para los que la proyección no redunde en mero entretenimiento y diversión, sino también en comentario y reflexiones. Durante el mes de octubre se pasó la película «Calabuchi», de Berlanga, y el 16 del presente, «Sabotaje», de Alfred Hitchcock. Estas sesiones tienen lugar en el Salón de Actos del Hogar «Onésimo Redondo» todos los sábados a las siete y cuarto de la tarde. Para el próximo está anunciado el film «Torero», de Carlos Velo. Sucesivamente se irán presentando «Si Versailles pudiese hablar», de Sacha Guitry; «Mi tío», de Jacques Tati; «Otel», de Orson Welles; «El Impiabilot», de Vittorio de Sica; «Amanecer en Puerta Oscura», de José María Forqué; «Cin de fuego», de Koji Shima, y «Orfeo», de Jean Cocteau. Nos parece un programa muy interesante tanto por los temas de las películas como por sus realizadores, todos ellos hombres de diferentes estilos, pero idénticas preocupaciones. Más técnicos, Hitchcock y Welles y muy importantes por su mensaje, De Sica y Cocteau. La participación española con Berlanga y Forqué, confirma la buena selección de este ciclo de «cine forum» que a no dudar esperamos tenga éxito. Con él, la Delegación de Juventudes toma las riendas de sus actividades con una de las más modernas: La enseñanza a través de la imagen, en la puesta en escena de varios de sus más importantes realizadores.

Cine Gran Vía

ESTRENO del gran film histórico en Cinemascope y Color

Una reina para el César

(Cleopatra)

Pascale Petit, Giorgio Ardisson
Historia de la brutal, despiadada y cínica Reina de Egipto, cuya ambición no tuvo límites

Segunda visión de la celebrada comedia Warner Bros

Me casaré contigo

Anthony Perkins y Jane Fonda
—UNICAMENTE MAYORES—

Cine Moderno

ESTRENO. — Una apasionante y violenta aventura que tiene como marco el abrasador desierto africano.

El hijo del Caid

(Eastmancolor-Euroscope)

Gordon SCOTT

Cristina GAINI

Estreno de una película con canciones desde el rock and roll a unas alegrías de ANGELITO

Pachín, almirante

ANGELITO, Sum de SANDER
(TOLERADO MENORES)

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL DE PRODUCTOS DE GRAN CONSUMO, precisa

VENDEDORES

EDAD MAXIMA 27 AÑOS. Libres servicio militar, carnet de conducir de 2.ª clase.

INDISPENSABLE: Personalidad, don de gentes, dinamismo, buena presencia, cultura media, moralidad, etc.

OFRECEMOS: Sueldo fijo y comisión más gastos de viaje y dietas. Amplia formación profesional y posibilidades de desarrollo según capacidad y efectividad.

ESCRIBIR CON «CURRICULUM VITAE» Y FOTOGRAFIA A: Danis, letras HO; Av. Generalísimo, 508. Barcelona, 8